



## 301 Sportler geehrt

Sportlerehrung des Sportkreises Freudenstadt

Von den 301 zu ehrenden Sportler aus dem Sportkreis Freudenstadt sind rund 150 am Sonntag in der Disco „Martinique“ erschienen. Wie gewohnt nahm Sportkreis-Präsident Alfred Schweizer mit einigen Gästen die Ehrung vor. Ganz oben auf dem Bild: Ehrungsblock IV mit Reitern, Leichtathleten, Triathleten und Ski-nordisch-Athleten. Auf dem Bild darunter wurden vor allem Tennisspieler aus Baiersbronn, Bildechingen und Dettingen geehrt. Darunter freuen sich die Fußballer, die Karateka, die Turner und die Dartspieler über ihre Auszeichnung. Neben diesem Bild zeigen die Sportabzeichen-Absolventen voller Stolz ihre Urkunden. Ganz

unten strahlten die Sportler aus den Sportarten Tischtennis, Schießen, Biathlon um die Wette. Nach rund drei Stunden war die Ehrung beendet. Es war in diesem Jahr die 26. Auflage. Bestens zur Unterhaltung trugen auch Joachim Böhm und Uwe Schurr bei. Mit zwei Sketchen als „Hannes und der Bürgermeister“ unterhielten die beiden vor allem die Ehrengäste bestens zwischen den Ehrungsblöcken. Im neu gestalteten Restaurant „Olivera“ fand die Sportlerehrung dann bei einer Pizza oder einer Pasta ihr Ende.

Bilder: Karl-Heinz Kuball

